

ヤマガタ

就

活

最前線

【第26回】山形でキャリアアップ⑤

# 自治体などのシステム 正常に、使いやすく

か。  
「仕事はどのような内容ですか。  
「自治体や企業、学校などの構  
築、保守などをっています。  
「分かりやすいものだと、住民票  
情報システムやネットワークの構  
造、運用改善に向けたサーバーの構  
築、保守などをっています。各  
自治体で基本となる入力フォームをカスタマイズするところがあります。各  
運用改善を行っています。  
「性格的な原因かもしれないが、最後の詰めの甘さが出で  
せつかちな部分もあってトラブルを起してしまったことがあります。今は作業を始める前に

「やりがいを感じるのは、多くのシステムは5年ぐら  
いで更新や改良が必要になります。現在入社9年目ですが、入  
社して初めて携わったシステムなどをもう一度担当することができます。初めての時はできな  
かった点などを改善し、顧客から『使いやすくなつたよ』と言  
われると、やつていて良かつた  
と感じます。自治体関係の仕事の場合は、エンドユーザーは住民の方といふことになりますが、市役所などで満りなく窓口業務が行われているのを見ると、や  
りがいを感じます」

「仕事をする上でどんなことを心掛けていますか。  
「指示された作業などを言わ  
れた通り行うだけでなく、なぜ  
その作業が必要なのかを考え  
ることを意識しています。分から  
ないことや情報、単語を理解し  
ない状態で仕事をしないことも  
大切。特に、この業界は日々技術が進歩し、横文字の専門用語  
も多くあります。顧客に説明す  
る上でも、まずは自分がしっかりと理解し、説明できるよう  
にすることが重要だと思います。  
専門的な知識が分かるお客様  
もいますが、分からしい人もいます。誰にでも伝わるようにす  
ることを心掛けています」

「失敗のエピソードはありますか。  
「性格的な原因かもしれないが、最後の詰めの甘さが出で  
せつかちな部分もあってトラブルを起してしまったことがあります。今は作業を始める前に

## 情報や用語 まず自分がしっかり理解

就活生のコホヤキ



山形大農学部4年 S.Wさん(22)

### 悩む進路…内定保留に感謝

大学3年生の夏から就活を始め、本腰を入れ始めた秋ごろから卒業研究と並行して自己分析、エントリーシートの作成、面接の練習に取り組んできました。オンラインや対面での面接が増え、次の選考に進むこともあります。誰にでも伝わるようにすることを心掛けています。

今年6月初め、ある企業から電話

がかかってきて、内定を頂きました。その瞬間、とてもうれしく、苦労が報われた感じがしました。しかし、私は民間だけでなく、公務員も志望しています。どちらに進むか決めかねたため、内定保留をお願いしたところ、「後悔のない就活をしてください」と快く承諾していただけました。その思いに感謝し、現在は公務員試験合格に向けて入念に準備をしています。

(新潟県出身)

〔後輩も入ってきたので見本〕

秋葉宏介

になるような人になりたいです。先輩たちは仕事ができる人が多いので、自分もそうでした。が、失敗を恐れずに仕事に取り組む環境にしてあげたいです。後輩が失敗しても、自分がフォローできる力も身に付けていたりすることもあります。前は外に出掛けることが多いです。今は、家にいる限りフレッシュであります。

★日情システムソリューションズ(酒田市、池田勝社長)  
1988(昭和63)年設立。自治体相手に各種事務手続きや健康管理、福祉などの情報処理システム構築と保守、更新、クラウドサービスなどを手掛けている。企業に対しては販売や生産の管理システムなどを請け負い、データセンターなども行っている。資本金3600万円。本社のほか都内に支社を構え山形、新潟両市に支店を置く。従業員数136人。年間休日123日程度。社内の研修も充実し、最新の情報技術について専門的な技術、知識を身に付けることができる。

県内で働く先輩たちに、働く喜びや自らの経験を語ってもらう「山形でキャリアアップ」。第5回は日情システムソリューションズ(酒田市)の入社9年目となる庄司将秀さん(32)に聞いた。



日情システムソリューションズ(酒田)入社9年目  
庄司将秀さん(32)に聞く